

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des enfants de l'agglomération primés au concours Lire sur la vague



Dans le cadre du 4^{ème} festival du livre de jeunesse d'Hossegor, l'association "Lire sur la vague" a organisé un concours en direction des élèves de maternelles et élémentaires et des enfants des centres de loisirs. 3 structures de l'agglomération y ont été primées.

L'école maternelle de Saint-Jean d'Août, l'école élémentaire de l'Argenté et le centre de loisirs de Bougue ont participé à ce concours qui avait pour objet la réalisation d'une œuvre collective (graphie, plastique, poétique, costumes, masques...) sur le thème "Même pas peur". Les projets réalisés pendant ces temps périscolaires ou extrascolaires sont variés :

- un monstre appelé "tentaculosaure" pour les 16 enfants du CP au CM1 et leur animatrice de l'école de l'Argenté
- un jeu de société pour les 10 enfants de Moyenne Section et les 2 ATSEM de l'école de Saint-Jean d'Août
- une affiche pour les enfants des centres de loisirs de Bougue

Ces trois belles réalisations ont été primées. Les enfants lauréats se sont rendus, le vendredi 8 juin, au Sporting-Club d'Hossegor pour recevoir leur prix : un lot de 30 livres pour leur accueil périscolaire. Un grand moment de fierté !